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Административное право любой страны во многом выстраивается вокруг административного усмотрения и админи-

стративных актов. Однако роль дискреции в процедуре отмены акта остается одной из самых сложных проблем, реше-

ние которой до сих пор вызывает споры среди ученых, а также практиков. В статье используется метод сравнительного 

правоведения, анализируются континентальный подход и подход, принятый в странах общего права. Делается вывод, 

что отмена административного акта через административное усмотрение в принципе допустима. В этом случае большую 

роль играют принцип защиты доверия и судебный контроль в отношении административной дискреции. В российской 

правовой системе эти критерии присутствуют, но они недостаточно развиты.
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Administrative discretion and administrative act are the key concepts in administrative law of all the countries. However, the role 

of discretion in the procedure for recognizing an administrative act as invalid is one of the most difficult problems in administrative 

law, and academics and practitioners are still discussion how to solve it. The method of comparative law is using in this article; as 

a result, the approaches of the countries of Civil and Common law are analyzed. The conclusion is real that discretionary powers 

can be used to invalidate an administrative act. In this case, the principle of protecting legitimate expectations and judicial control 

over discretionary powers are very important. These criteria exist in the Russian legal system, but they are not sufficiently developed.
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